

ASPIRASI WARGA

Mobil Mayur Kamtibmas Polresta Banyuwangi Kembali Beraksi, Warga Riang Hati

Achmad Sarjono - BANYUWANGI.ASPIRASIWARGA.COM

Dec 16, 2024 - 12:12



BANYUWANGI - Patroli sambil berbagi, menjadi jurus Polresta Banyuwangi Polda Jatim dan jajarannya untuk memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) di Bumi Blambangan.



Kali ini dengan mobil operasional Satbinmas Polresta Banyuwangi Polda Jatim yang berisikan sayur mayur, sejumlah personel membagikan sayuran gratis kepada masyarakat.

Kontan saja, kaum emak - emak langsung mengerumuni mobil Polisi yang bermuatan sayuran tersebut.

"Sangat senang dan terimakasih kepada pak Polisi yang hampir tiap minggu keliling berbagi sayuran gratis di kampung kami," ujar Lilik (56) salah seorang warga di Kabat.

Begitu pula seorang ibu dengan balitanya yang enggan sebut nama, yang mendapatkan susu untuk anaknya juga mengaku senang.

"Tadi selain dapat sayur, juga dapat susu dari Bu Polisi, terimakasih atas perhatiannya untuk warga kampung sini," ungkapnya.

Disaat itulah sederet pesan Kamtibmas disampaikan kepada masyarakat.

Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, melalui Kasat Binmas Kopol Toni Irawan menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polri untuk menciptakan dan menjaga kamtibmas dengan selalu hadir di tengah masyarakat.

"Selain kami berpatroli untuk Harkamtibmas, kegiatan berbagi sayuran gratis ini juga sebagai wujud kepedulian kami kepada masyarakat khususnya yang memang sangat perlu dibantu," ujar Kopol Toni, Senin (16/12).

Diharapkan dengan cara patroli sambil berbagi sayuran ini, hubungan antara Polri dengan masyarakat lebih dekat dan pesan Kamtibmas lebih dapat diterima masyarakat.

Selain itu, Kasat Binmas Polresta Banyuwangi juga mengajak masyarakat untuk mewujudkan swasembada pangan demi tercapainya ketahanan pangan nasional.

Ia mengajak masyarakat memanfaatkan setiap jengkal lahan yang dimiliki masing-masing warga untuk dibudidayakan dengan tanaman komoditi pangan.

"Kami akan memberikan pendampingan agar para warga terus semangat dalam mengelola lahan mereka, program pekarangan pangan bergizi dengan memanfaatkan lahan pekarangan,"kata Kumpul Toni.

Lahan tersebut kata Kumpul Toni dapat ditanami buah sayur maupun peternakan serta perikanan sehingga mengurangi pengeluaran belanja sehari-hari bagi masyarakat.

Masih kata Kumpul Toni, tidak menutup kemungkinan program Mayor Kamtibmas nantinya akan bersinergi dengan hasil budidaya program pekarangan pangan bergizi berupa sayuran dan buah-buahan.

Hal itu dilakukan dengan mendistribusikan hasil panen dari program pekarangan pangan bergizi kepada masyarakat dengan harga murah maupun secara gratis.

"Ini juga bagian dari wujud turut serta mensukseskan Asta Cita yang merupakan program Presiden RI, bapak Prabowo, " pungkas Kumpul Toni.

Warga Masyarakat sangat apresiasi atas perhatian yang diberikan oleh Polresta Banyuwangi.

"Dengan adanya Mayor Kamtibmas ini sangat berarti bagi kami. Karena adanya himbauan dan dapat sayuran serta buah, semoga Polresta Banyuwangi sukses selalu dan situasi Banyuwangi aman tertib dan damai," ungkapny.

Langkah Satbinmas Polresta Banyuwangi Polda Jatim ini diharapkan menjadi contoh sinergi yang baik antara pihak kepolisian dan jajarannya serta masyarakat dalam mewujudkan ketahanan pangan yang berkelanjutan.

Program ini juga menjadi bukti nyata bahwa Polri tidak hanya menjaga keamanan dan ketertiban, tetapi juga berperan aktif dalam mendukung kesejahteraan masyarakat. (*)